

《单词百科:contribution是什么意思?contribution怎么发音?contribution的解释和用法》

英语单词contribution是什么意思?contribution怎么读?contribution怎么发音?简答网为您整理了contribution的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



contribution怎么读

contribution的读音:[, k ɒ n tr ɪ ' b ju : ʃ n]

contribution的意思

1、n.贡献;捐款;定期缴款;稿件;

contribution的相关词组

1、contribution of funds 资金捐献;

- 2、capital contribution 认缴资本;
- 3、defined contribution 确定的贡献
- 4、make contribution to 为…作贡献;
- 5、make contribution 贡献;
- 6、make a contribution to 捐赠, 作出贡献;
- 7、make a contribution 建树;
- 8、Silent contribution 隐名捐款;
- 9、advance contribution [财]先期交款;
- 10、contribution pricing 差益定价法, 有利即卖定价法;

contribution的近义词

- 1、**accession** n.增加;就职;增加物;(对同盟、国际条约等的)正式加入;
- 2、**aid** n.帮助;助手;外援;辅助设备;
- 3、**alms** n.救济金, 施舍物;
- 4、**assistance** n.帮助;援助;支持;资助;补助;辅助;
- 5、**backing** n.支持;支持者;背衬;(独唱或独奏的)伴奏;

contribution的双语例句

- 1、The Chinese people should make a greater contribution to mankind.

中国人应当对人类有较大的贡献.

- 2、In social politics, too, the city's contribution to 20th century thought and culture was no less portentous.

从社会政治学上看, 该市对20世纪思想、文化的贡献也同样意义重大。

- 3、His new contribution to the advancement of physiology was well appreciated.

他对生理学发展的新贡献获得高度赞赏.

4、Peter Mumford's lighting and David Freeman's direction make a crucial contribution to the success of the staging.

彼得·芒福德的灯光和戴维·弗里曼的导演对演出的成功功不可没。

5、He is seen as having made a significant contribution towards the eradication of corruption.

人们认为他已经为铲除腐败作出了重大贡献。

6、It is hoped that the thesis will make contribution to the further development of Marxist economics.

希望本文能够为马克思主义经济学的进一步发展做出贡献.

7、The city charitable general meeting decided that the provide 3500 Yuan contribution for Yang Jinyuan.

市慈善总会决定发放给杨锦元3500元救助款.

8、Samuel the Sheep : And is that your contribution to society, gassy rib eyes?

那么你们对社会的贡献是 什么 ?你们肥嘟嘟的里脊肉?(感谢梦里说梦和树树的指正)

9、Furthermore, Fan summarized the laws of creating fu, an important contribution to the study of fu.

他还总结了律赋的创作规律, 对律赋学有重要贡献.

10、Having a business allows you to make a contribution to society.

拥有企业使你能对社会有所贡献.

11、The total value of their nuclear genetic contribution was 76.

其细胞核遗传贡献值累计为76.

12、SDRs are allocated to IMF members on the basis of their contribution to the fund.

最初SDR作为外汇储备货币,不过现在主要用作IMF成员国 之间的交易.

13、 This is Chekhov's contribution to Russian literature.

这是契诃夫对俄罗斯文学的贡献.

14、 He received honours and awards from the government for his contribution to agricultural production.

他因为在农业生产上作出贡献而获得政府给予的荣誉和奖励.

15、 He minimised the value of her contribution to his research so that he got all the praise.

他极力贬低她在那项研究中的贡献,从而独获全部奖励.

16、 It's no good asking him for a contribution ; you'll have no joy from him.

不必要他捐助什么, 从他那里你得不到什么.

17、 We made a contribution to the famine relief fund.

我们给饥荒赈济基金捐了款.

18、 By his suggestion the contribution was raised.

根据他的倡议而发起了募捐.

以上是简答网为您整理的contribution怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于contribution的用法、contribution的释义、contribution的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/contribution>